

Eisblume

Von Kilala-

Sturm

Es kam nicht häufig vor, dass Kakashi Hatake, der berühmte Kopierninja aus Konohagakure, überrascht wurde. Doch nun war es soweit, allerdings waren es keine feindlichen Shinobi, sondern ein Schneesturm, der ihn im wahrsten Sinne des Wortes kalt erwischte.

Normalerweise war Kakashi nicht für seine Ungeduld bekannt, doch nachdem er einen unliebsamen Klienten nach Kirigakure begleiten musste, wollte er nach Beendigung der Mission ohne Zögern zurück nach Konohagakure. Er konnte sich keine Verzögerung leisten, denn das Dorf hatte sich noch nicht von Orochimarus Angriff erholt und brauchte jeden Shinobi, um die zahlreichen anfallenden Missionen zu bewältigen.

Aus diesem Grund ignorierte er sogar die Tatsache, dass er leichtes Fieber hatte, zog frühzeitig aus Kirigakure los und war auch nicht auf den Schneesturm gefasst.

Doch nun war es zu spät zum Umkehren und Schutz bot sich auch keiner und seine Kleidung schützte ihn nur notdürftig vor der beißenden Kälte.

Schwerfällig kämpfte er sich durch die schon hereingebrochene Nacht, eine Pause durfte er auf keinen Fall einlegen, denn sobald er sich setzten oder hinlegen würde, würde er erfrieren ohne es zu merken.

Er war zwar schon unzähligen Gegner getrotzt, doch gegen eine Naturgewalt, konnte auch er nichts ausrichten.

//Ist es nun vorbei? Soll es jetzt so und hier enden?//

Fragte sich der sonst so selbstsichere Shinobi.

Allmählich spürte er, wie Arme und Beine taub wurden und er die Kontrolle über seinen Körper verlor. Schweigend sank er in den Schnee, sein Körper hatte den Kampf gegen den Sturm verloren und auch sein Geist begann müde zu werden.

Er atmete flach, sein Herzschlag wurde immer langsamer, noch einmal sah er, wie sein warmer Atem eine Wolke bildete, dann schloss er die Augen, wahrscheinlich zum letzten Mal...